

Le vendredi 20 novembre 2020

À tous les parents des élèves de l'école Sainte-Marie

Objet : Résultats des tests sur la concentration de plomb dans l'eau dans notre établissement

Chers parents,

Nous désirons vous communiquer les résultats des tests sur la concentration de plomb dans l'eau qui ont été réalisés dans notre établissement au cours des derniers mois, conformément au protocole établi par le ministère de l'Éducation (MEQ).

Résultats

Les résultats ont démontré que la majorité des points d'eau destinés à la consommation qui ont été analysés est conforme aux recommandations de Santé Canada en matière de concentration de plomb dans l'eau potable, c'est-à-dire qu'ils respectent la limite fixée à 5 µg/L.

Parmi les 22 points d'eau analysés dans notre établissement :

- 21 points d'eau ont présenté un taux conforme. Des affiches « Point d'eau conforme » ont été apposées afin d'indiquer qu'ils sont accessibles pour la consommation.
- 1 point d'eau a présenté un taux non conforme après 30 secondes d'écoulement.

Précisons que les résultats ont été obtenus durant la période de fermeture des établissements occasionnée par la pandémie de COVID-19. Des mesures correctives ont alors été apportées au point d'eau non conforme afin de se conformer aux recommandations de Santé Canada. Depuis, ce point d'eau a été testé à nouveau et une affiche a été apposée afin d'indiquer qu'il est accessible pour la consommation.

Vous trouverez l'ensemble des résultats dans [ce tableau](#).

Rappelons que des affiches avaient été installées, en janvier, à proximité de tous les points d'eau destinés à la consommation de l'établissement, à titre préventif, indiquant de faire couler l'eau pendant un laps de temps déterminé, en fonction de la nature du point d'eau avant de consommer. De plus, des affiches « Lavage des mains uniquement » ont été apposées aux points d'eau qui n'ont pas été testés et dont l'usage est réservé uniquement au lavage des mains, par exemple les éviers et les lavabos des vestiaires et des salles de toilettes.

Nous vous invitons à consulter le site du [Gouvernement du Québec](#) si vous souhaitez avoir plus d'information sur la présence de plomb dans l'eau potable ou le site du [MEQ](#) pour en savoir plus sur l'opération visant à mesurer la concentration de plomb dans l'eau dans tous les établissements scolaires du Québec. Les résultats de l'ensemble des établissements scolaires seront rendus publics par le gouvernement prochainement.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec l'école au 450 461-5907 ou par courriel au STEMARIE@csp.qc.ca.

Veillez recevoir nos salutations les meilleures.



CAROLINE VERMETTE
Directrice d'établissement



DOMINIC ARPIN
Directeur du Service des ressources matérielles